

## **LUGO: SOLO CIRCULAN CAMIONES CON ALIMENTOS BASICOS**

LUGO, 9 (CIFRA). — La huelga de transportistas de mercancías y viajeros iniciada hace cinco días continúa estacionaria, sin que, por el momento, se adviertan posibles soluciones.

A partir de las últimas horas de ayer se permitió la circulación de vehículos dedicados al transporte de leche, pescado, fruta, pan, etc., sin embargo, algunos camioneros que repartían gas butano y que estos días circulaban con cierta normalidad, cesaron ayer en su actividad debido a la acción de piquetes de huelga.

Las líneas de autobuses continúan paralizadas y algunos taxistas han denunciado que recibieron amenazas de piquetes para que se sumen a la huelga. Un portavoz del Sindicato Obrero Gallego (S.O.G.) ha señalado que son ajenos a tales amenazas.

La huelga está motivada por la petición de los trabajadores de un aumento salarial, hasta conseguir un salario mínimo de treinta mil pesetas, reivindicación que los empresarios consideran excesiva y manifiestan que no pueden comprometerse al pago de dicha cantidad ya que significaría la ruina de la mayoría de las empresas del sector.

En el comercio de Lugo y en otras poblaciones de la provincia se advierte una falta considerable de mercancías, circunstancia que hace críticas las consecuencias de la huelga. Hoy se celebrará una reunión de todos los trabajadores del sector para estudiar la situación.